

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 14 (1958)
Heft: 4

Rubrik: Chronik Ausland

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIK Ausland

Ferien im Ausland

(BSF) Kurse, Studienreisen, internationale Arbeitslager — dieses UNESCO-Verzeichnis für 1958 mit Detailangaben in englischer, französischer und spanischer Sprache, kann in der Schweiz bezogen werden beim Europa Verlag, Zürich, Rämistrasse 5, und Payot, rue du Marché 40, Genf. Preis Fr. 4.05.

Deutschland

(BSF) Im Februar 1958 befanden sich 107 Frauen in den Landtagen der verschiedenen Länder Westdeutschlands, was 8 % der Mandate ausmacht. In Hessen wurde eine Arbeitsgemeinschaft schaffender Frauen gegründet, der Dr. Helga Eisele, Direktorin des Frauengefängnisses in Frankfurt a/M., vorsteht.

Weltausstellung in Brüssel (17. April — 19. Oktober 1958)

Soeben erhalten wir folgende Mitteilung des Conseil National des Femmes Belges:

„Im Büro unseres Conseil National, 74, rue de Namur, werden täglich von 9 bis 18 Uhr einige unserer Mitglieder anwesend sein, um Auskunft über alle Sehenswürdigkeiten Belgiens zu geben. Wir freuen uns, Ihnen in unseren Clubräumen im gleichen Haus vor oder nach dem Besuch der Ausstellung Erfrischungen und Gelegenheit zum Ausruhen anbieten zu können. Wenn Sie uns gleich nach Ihrer Ankunft telefonieren (11 44 74 und 12 93 13), werden wir dafür besorgt sein, dass Sie eines unserer Mitglieder antreffen, mit dem Sie sich in Ihrer Muttersprache unterhalten können.“

Wegen Unterkunft in Brüssel raten wir Ihnen, sich vorher schriftlich an die „Logexpo“, 35, rue Belliard, Bruxelles, zu wenden. Dies ist die offizielle Agentur, die Zimmer aller Kategorien vermittelt.“

Jahresbericht des BSF 1957

(BSF) Wieviele Leser haben sich wohl schon gefragt, in was eigentlich die Tätigkeit einer Dachorganisation besteht, wie sie der Bund schweizerischer Frauenvereine (BSF) darstellt, der mehr als 220 Mitgliederverbände der verschiedensten Richtungen zusammenschliesst?

Die Berichte, welche jeweils anlässlich der jährlichen Delegiertenversammlungen in zahlreichen Zeitungen erscheinen, gestatten es, sich ein Bild zu machen über die wichtige Rolle, die diese Organisation zu spielen berufen ist. An der Saffa 1958 werden im Pavillon „Die Frau im Dienste des Volkes“ die Besucher auf originelle Weise darüber aufgeklärt, wie der Bund schweizerischer Frauenvereine funktioniert und